

Essence: Doux enfants, c'est maintenant le moment d'être dans un état de profond silence, c'est-à-dire, le niveau sans corps. Exercez-vous à rester dans ce niveau.

Question: Quelle est la destination la plus élevée de toutes et comment l'atteignez-vous ?

Réponse: La destination la plus élevée est de devenir complètement *civilisé*. C'est seulement quand il n'y a plus le moindre trouble dans vos organes physiques que vous pouvez devenir complètement *civilisés*. Quand vous en êtes à ce stade, vous pouvez recevoir la souveraineté du monde. On se souvient: Ceux qui s'élèvent, goûtent à la douceur du paradis, c'est-à-dire qu'ils peuvent devenir les rois des rois. Sinon, ils deviennent des sujets. Maintenant, vérifiez: À quoi ressemble mon attitude ? Est-ce que je fais des erreurs?

Om shanti. Vous devez vous asseoir ici en conscience d'âme. Les enfants, le Père vous explique : considérez que vous êtes des âmes. Baba demande maintenant à Dadi «All-Rounder»: À l'âge d'or, es-tu consciente d'être une âme ou en conscience du corps? Là-bas, vous êtes *automatiquement* conscients de l'âme. Vous n'avez pas besoin de vous en souvenir encore et encore. Oui, là-bas, vous comprenez que votre corps a vieilli, et que vous devez donc muer pour en prendre un nouveau. Comme dans l'exemple du serpent, l'âme se défait de son vieux corps et en prend un neuf. Dieu explique avec des exemples. Bourdonnez la connaissance à tous les êtres humains, et rendez-les aussi instruits que vous l'êtes, afin qu'ils puissent devenir des déités sans vice dans la terre des anges. L'étude la plus élevée consiste à changer d'êtres humains en déités. On se souvient: Il n'a pas fallu longtemps à Dieu pour changer les êtres humains en déités. Qui a fait cela? Les déités ne l'ont pas fait. Seul Dieu change les êtres humains en déités. Les êtres humains ne connaissent pas ces choses. Partout, les gens vous demandent: Quel est votre *but et objectif*? Pourquoi ne faites-vous pas imprimer un petit dépliant expliquant votre *but et objectif*, afin de pouvoir le donner à quiconque vous le demande? Cela leur permettrait de comprendre. Baba a très bien expliqué. En ce moment, c'est le monde impur de l'âge de fer, dans lequel la peine est immense, sans limite. Baba est maintenant en train de faire le *service* de nous emmener, nous les êtres humains, dans la pure et merveilleuse terre du bonheur de l'âge d'or, c'est-à-dire qu'il est en train de nous montrer le chemin. Ce n'est pas que nous soyons en train de donner une *connaissance* entière (sans dualité). Ces gens considèrent la *connaissance* des écritures comme une *connaissance* entière. En fait, ce n'est pas une *connaissance* entière. Même écrire «*connaissance* entière» est *faux*. Vous devez l'expliquer *clairement* aux êtres humains. Imprimez de tels dépliants, que les gens puissent comprendre rapidement quel est votre but. Nous sortons les êtres humains impurs et corrompus de l'âge de fer de la peine sans limite, pour les emmener dans le monde du bonheur sans limite, élevé et pur de l'âge d'or. Les enfants, Baba vous donne cet *essai* à écrire. Vous devez écrire cela très *clairement*. Où que vous soyez, vous devriez avoir des dépliants avec de telles explications, de sorte que vous puissiez rapidement les sortir et les donner aux gens, afin qu'ils réalisent qu'ils sont dans la terre de la peine et de la saleté. Les êtres humains ne comprennent pas qu'ils sont dans la terre impure de la peine de l'âge de fer, et que nous sommes ceux qui les emmènent dans un bonheur infini. Vous devriez donc avoir un bon dépliant, tout comme celui que Baba a fait imprimer: Êtes-vous de l'âge d'or ou de l'âge de fer? Cependant, les gens ne comprennent rien. Ils prennent les bijoux pour des pierres et les jettent. Voici les bijoux de la connaissance, tandis que ces gens pensent qu'il y a des bijoux dans les écritures. Vous pouvez *clairement* expliquer, de sorte qu'ils puissent réaliser qu'ici, la peine est sans limite. Il devrait y avoir une *liste* des différentes sortes de

peine, et elle devrait en comporter au moins 101. Écrivez: Dans ce monde, la peine est sans limite. Écrivez tout cela et faites une *liste*. Au verso, écrivez sur le bonheur sans limite, là où il n'y a aucune trace de peine. Nous sommes en train d'établir ce royaume, c'est-à-dire cette terre du bonheur. Les gens se tairont alors très rapidement. Les gens ne comprennent pas que c'est la terre de la peine en ce moment. Ils considèrent que c'est le paradis. Ils construisent d'immenses palais, de nouveaux temples, etc. Ils ne savent pas que tout cela touche à sa fin. Ils gagnent beaucoup d'argent à travers la corruption. Le Père a expliqué que tout cela est l'arrogance de Maya et l'arrogance de la *science*. Les *moteurs et les avions*, etc. sont la *parade* de Maya. La loi veut que lorsque le Père établit le paradis, Maya montre également sa propre splendeur. C'est ce que l'on appelle la *pompe* de Maya. Les enfants, vous êtes en train d'établir la paix dans le monde entier. Si Maya s'en mêle, votre conscience vous travaille, les enfants. Le Père explique que quand une personne est piégée par le nom et l'apparence de quelqu'un, c'est ce qu'on appelle avoir *un œil criminel*. À l'âge de fer, c'est la *criminalisation*, alors qu'à l'âge d'or, c'est la *civilisation*. Tout le monde courbe la tête devant ces déitésidoles. Vous êtes sans vice et nous sommes vicieux. C'est pourquoi le Père dit: chacun de vous devrait vérifier son propre niveau. Tous les maharathis aînés devraient se regarder: Mon intellect est-il attiré par le nom et l'apparence de quelqu'un ? Untel est très bien; je veux faire cela. Éprouvez-vous ces sentiments en vous? Baba sait qu'en ce moment, personne n'est complètement *civilisé*. C'est très difficile d'atteindre l'absence totale de malice. Très peu sont ainsi. Leurs yeux les dupent toujours au moins un peu. Le *drama* ne permettra à personne de devenir *civilisé* (d'avoir un œil civil) très rapidement. Vous devez faire beaucoup d'effort et vérifier: Mes yeux me dupent-ils ? Devenir un maître du monde est une destination très élevée. Ceux qui s'élèvent goûtent à la douceur du paradis, c'est-à-dire qu'ils deviennent les rois des rois. S'ils tombent, ils deviennent des sujets. On peut dire que les temps actuels sont vicieux. Peu importe la grandeur d'une personne, par exemple, même la *Reine*; au fond d'elle-même, elle doit sûrement avoir peur que quelqu'un la détrône. Il y a de l'inquiétude en chaque être humain. Certains enfants aussi propagent beaucoup de troubles. Vous êtes en train d'établir la paix, vous devez donc avant tout rester vous-mêmes paisibles, et vous pourrez ensuite emplir les autres de ce pouvoir. Là-bas, le royaume lui-même est très paisible; vos yeux se *civilisent*. Le Père dit: vérifiez. Aujourd'hui, quelle a été mon attitude, moi l'âme ? Cela demande beaucoup d'effort. Vous devez vous observer. Parfois, vous ne dites pas la vérité au Père illimité, et vous continuez de faire des erreurs à chaque pas. Si vous regardez quelqu'un avec cette vision *criminelle*, ne serait-ce qu'un peu, ou que vous commettez une erreur, *notez-la* immédiatement. Tant que vous ne serez pas complètement libérés des erreurs, vous en commettrez au moins 10 ou 20 par jour. Cependant, personne ne dit la vérité. Ceux qui sont en conscience du corps commettront de toute façon un péché ou un autre. Leur conscience continuera à les ronger. Certains ne comprennent même pas ce qu'est une erreur. Les animaux le comprennent-ils? Avant de recevoir la connaissance, vous aussi aviez un intellect de singe. Certains *changent* à 50 %, certains à 10 %, et d'autres d'un autre pourcentage. Ces yeux sont très trompeurs. Ce sont eux qui sont les plus perçants. Le Père dit: les âmes, vous êtes descendues sans corps. Vous n'aviez pas de corps. Saviez-vous à ce moment-là quels autres corps vous alliez prendre, ou dans quelles relations vous alliez être embarquées? Vous ne pouvez pas le dire. Dans le ventre maternel, vous restez dans un silence complet. L'âme devient totalement silencieuse. Ce n'est que lorsque le corps grandit que vous commencez à comprendre ce que vous allez devenir. Vous quittez simplement ce vieux corps pour rentrer à la maison et ensuite, quand vous prendrez un autre corps, vous partirez jouer votre *rôle* à l'âge d'or. Il est maintenant temps d'être complètement silencieux. Chaque âme porte ces sanskars en elle, et ils *émergent* lorsque le corps grandit. Vous devez maintenant rentrer à la maison, et vous devez donc oublier ce vieux monde, et la conscience de votre corps. Vous ne devriez vous souvenir de rien. Vous

devez être extrêmement prudents. Tout ce qui est à l'intérieur émergera à l'extérieur. Shiv Baba a la connaissance en Lui. Moi aussi, J'ai un *rôle*. C'est à Mon propos que vous dites:Océan de Connaissance. Les gens chantent cette louange mais ils n'en comprennent pas le sens. À présent, vous en comprenez la signification. Cependant, l'intellect des âmes ne *vaut pas un centime*. Le Père vous rend maintenant tellement sages. Les êtres humains possèdent des millions et des milliards. C'est la *pompe* de Maya. Quelles que soient les choses utiles de la *science* dont vous bénéficiez maintenant, vous les aurez là-bas également. Ceux qui les ont inventées existeront également là-bas. Ils ne seront pas rois. Ils viendront à vous à la fin, et enseigneront ensuite aux autres. Vous apprenez tellement du Père unique. Seul le Père unique change autant le monde, par rapport à ce qu'il était. Il y a ceux qui *inventent* ces choses et puis les diffusent. Au début, un seul individu fabriquait des *bombes*. Il avait bien sûr compris qu'elles détruiraient le monde. Puis, il en a fabriqué davantage. Là-bas aussi la *science* est nécessaire. Il reste encore du *temps*. Ils étudieront et deviendront habiles. Une fois que le Père leur aura été présenté, ils viendront au paradis et deviendront des serviteurs et des domestiques. Là-bas, tout est fait pour donner du bonheur. Tout ce qui existait dans la terre du bonheur existera à nouveau. Là-bas, il n'est pas question de peine ou de maladie. Ici, la peine est sans limite. Là-bas, le bonheur est sans limite. Nous sommes en train de l'établir. Seul le Père unique est Celui qui Enlève la Peine et qui Donne le Bonheur. Tout d'abord, vous devez vous-même avoir un tel niveau. Vous ne devez pas simplement être des pandits. Il existe l'histoire du pandit, qui disait qu'on pouvait traverser en prenant le nom de Rama. Cette histoire s'applique à l'époque actuelle. En restant dans le souvenir du Père, vous allez de l'océan de poison vers l'océan de lait. Les enfants, c'est ici que votre niveau doit être très bon. S'il n'y a pas de pouvoir du yoga, et que vos *yeux* sont *criminels*, la flèche n'atteindra pas la cible. Si vous donnez la connaissance à quelqu'un tout en étant dans le souvenir du Père, la flèche atteindra la cible. L'épée de la connaissance doit avoir le pouvoir du yoga. Grâce à la *connaissance*, vous gagnez un revenu. Vous avez le pouvoir du souvenir. Beaucoup d'enfants n'ont pas de souvenir du tout. Ils ne savent même rien du tout. Le Père dit:vous devez expliquer aux gens qu'ici, c'est la terre de la peine, et que l'âge d'or est la terre du bonheur. On ne parle pas de bonheur à l'âge de fer. Même s'il y en a, il est comme la fiente d'un corbeau. Il y a un bonheur sans limite à l'âge d'or. Les gens n'en comprennent pas la signification. Ils continuent à se casser la tête pour la libération. Personne ne sait ce qu'est la libération dans la vie. Donc comment pourraient-ils donner la connaissance?Ils viennent durant la période rajopradhan, donc comment pourraient-ils enseigner le Raja Yoga?Ici, le bonheur est comme la fiente d'un corbeau. Ils ne savent même pas ce qui s'est passé à travers le Raja Yoga. Les enfants, vous savez que c'est le *drama* qui est en train de se dérouler. Ils écrivent des propos diffamatoires sur votre compte dans les journaux, mais cela doit se passer ainsi. Il y a toutes sortes d'agressions sur des personnes innocentes. Il existe de nombreuses sortes de peines dans le monde. Il n'y a aucun bonheur ici maintenant. Peu importe combien une personne est riche, si elle tombe malade ou devient aveugle, elle souffre. Écrivez tout dans la *liste* des différentes sortes de peines. Toutes ces situations existent à la fin de l'âge de fer, le royaume de Ravan. Absolument rien ne cause de peine à l'âge d'or. L'âge d'or a existé dans le passé. C'est maintenant l'âge de confluence. Le Père vient aussi à l'âge de confluence. Vous savez maintenant quelles naissances vous prenez en 5000 ans, et comment, du bonheur, vous tombez dans la peine. Ceux qui ont toute la connaissance dans leur intellect, et qui s'en sont imprégnés, peuvent le comprendre. Les enfants, le Père est en train de remplir vos tabliers de bijoux. On se souvient:La richesse ne diminue pas en la donnant aux autres. Si quelqu'un ne donne pas de richesse, c'est comme s'il n'en avait aucune. Dans ce cas, il ne recevra aucune richesse. C'est un compte. Si vous ne donnez rien, d'où la recevrez-vous ? Comment pourrait-il y avoir de l'expansion ? Tout cela, ce sont les bijoux de connaissance. Tout est numberwise. C'est votre armée spirituelle.

Certaines âmes partiront et obtiendront un statut élevé, tandis que d'autres obtiendront un statut de sujet, tout comme ce fut le cas au cycle précédent. Achcha.

Aux plus doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, numberwise, selon vos efforts, amour, souvenir et *bonjour* du plus profond du cœur, de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Afin de veiller sur vous, vérifiez à chaque pas : a) Quelle a été mon attitude, à moi l'âme, durant la journée ? b) Mes yeux ont-ils été *corrects* ? c) Quels péchés ai-je commis sous l'influence de la conscience du corps ?
2. Imprégnez votre intellect des richesses éternelles de la connaissance, puis donnez-les. Utilisez bien l'épée de cette connaissance avec le pouvoir du souvenir.

Bénédiction: : Puissiez-vous être sans peur et victorieux et attirer les âmes en assimilant l'autorité de la vérité.

Vous les enfants, êtes des âmes élevées et puissantes grâce au pouvoir de la vérité. Vous avez reçu cette vraie connaissance, le vrai Père, les vraies réalisations, le vrai souvenir, les vraies vertus et les vrais pouvoirs. Si vous avez l'ivresse d'une telle grande autorité, cette autorité de la vérité continuera à attirer les âmes. Même dans le pays de la fausseté, ceux qui ont le pouvoir de la vérité sont victorieux. La connaissance de la vérité est le bonheur et le courage. Ceux qui disent la vérité sont courageux. Ils ne devraient jamais avoir peur.

Devise: : La façon de transformer l'atmosphère est d'avoir des pensées positives et une attitude puissante.

*** OM SHANTI ***